



Gobierno rinde homenaje al general Carlos Prats

El gobierno homenajeará la figura del asesinado comandante en jefe del Ejército, general Carlos Prats González, y su esposa Sofía Cuthbert. Así lo informó María Angélica Prats, una de las hijas del matrimonio.

Este jueves habrá una misa a la que se invitará a diversas personalidades y en la que se pretende resaltar la figura del jefe militar como ministro del Interior y vicepresidente de la república durante el gobierno del Presidente Salvador Allende.

El domingo se cumplieron 27 años del doble crimen, ocurrido en Buenos Aires, donde se hizo detonar una bomba en el vehículo en el que iban Prats y su esposa por parte de agentes de la DINA.

En tanto, ayer, María Angélica y Cecilia Prats (Sofía está fuera del país) recordaron a sus padres con un sencillo acto en el mausoleo familiar del Cementerio General, oportunidad donde resaltaron el legado de su padre, "fiel seguidor de la doctrina de la subordinación militar al poder político".

Niegan libertad a ex agente DINA

La Quinta Sala de la Corte de Apelaciones de Santiago confirmó ayer su negativa a otorgar la libertad condicional al suboficial (R) Basclay Zapata Reyes, en el proceso de ex agentes de la DINA por el caso Villa Grimaldi que investiga el ministro de fuera Juan Guzmán Tapia. En favor de Zapata alegó su abogado, Enrique Ibarra.

La misma sala resolvió recientemente mantener parcialmente -sólo por el delito de secuestro y dejando fuera el de asociación ilícita y homicidio- el auto de procesamiento de cinco ex miembros de la plana mayor DINA, entre ellos Zapata, por los casos de once detenidos desaparecidos, en su mayoría dirigentes socialistas y del MIR, que pasaron por centros de detención y tortura, entre ellos Villa Grimaldi.